

---

# *Schachfreunde 59*

## *Newsletter für den Monat August 2022*

---

**Ausgabe Nr. 08.22**

**August 2022**

---

### ***Mehr Schnell und Blitzturniere in dieser Saison***

---

Am Dienstag, den 13.09.2022 geht es wieder los: um 17 Uhr mit dem Jugendschach und ab 19 Uhr dürfen die Erwachsenen spielen. Am Dienstag, den 20. September (um 19.30 Uhr) ist dann das erste Schnellturnier (von insgesamt fünf in dieser Saison) und am 27. September (19.30 Uhr) startet die erste von insgesamt neun Runden der Vereinsblitzmeisterschaft.

### ***U10-Mannschaft in Düsseldorf am Start***

---

Bei der Deutschen Vereinsjugendmannschaftsmeisterschaft (für 2021 – im August nun nachgeholt) in der Altersklasse U10 waren Nick Retzlaff, Daniel Bodriyenko, Arian Hasanovic, Alexander Lu und Miran Liu für Kornwestheim am Start.

Mit 7:7 Mannschafts- und 14:14 Brettpunkten erspielten sie sich Platz 19 unter 40 Teams. Siege gab es gegen Münster (2,5:1,5) und gegen Blankenese (3,5:0,5). Unentschieden gegen die Teams aus Hannover, Ingelheim und Tegernheim. Gegen die Mannschaften aus Fritzdorf und Düsseldorf (je 1:3) musste man sich geschlagen geben.

### ***Kornwestheimer\*innen in Bayreuth dabei***

---

Die Bayerische Schachjugend hat ihr 20jähriges Jubiläum mit einem U12-Einladungsturnier gefeiert. Dabei war auch die WSJ mit einer Jungen und einer Mädchen-Mannschaft. Kian Retzlaff holte mit 3,5 Punkten (aus 6) ein gutes Ergebnis. Sein Team belegte mit 6:8 Punkten den 8. Platz. Bei den Mädchen waren Audrey und Tiffany Tu dabei. Audrey war mit 3 aus 7 die beste Spielerin ihres Teams.

### ***Danny Yi holt 3,5 Punkte bei der Deutschen***

---

Bei der Deutschen Meisterschaft in Magdeburg war Danny Yi einer der Württembergischen Vertreter. Mit 3,5 Punkten und Platz 34 kann er mit seiner ersten Teilnahme zufrieden sein. Dabei holte er auch zwei Siege (gegen FM Tschernatsch und W. Westphal).

### ***Platz 3 für Yunqi Li bei der EM in Tschechien***

---

Vom 21.-30. August fanden in Tschechien die EU-Meisterschaften der ECU statt. Yunqi Li hatte sehr stark begonnen, bis eine Niederlage gegen den späteren Turniersieger ihn stoppte. Am Ende war es aber ein guter dritter Platz in der U8.



Haben die Schachfreunde bei der Deutschen U10-Meisterschaft vertreten: Daniel Bodriyenko, Nick Retzlaff, Miran Liu, Alexander Lu, Arian Hasanovic

### ***Erste Mannschaft startet gegen Willsbach***

---

Die Termine für die kommende Saison bei den Mannschaftsspielen im Bezirk Unterland stehen fest. Kornwestheim I startet am 18. September in der Landesliga mit einem Heimspiel gegen Willsbach und im Oktober müssen die Schachfreunde zum Auswärtsspiel nach Öhringen. Der Auftakt gegen Willsbach wird nicht einfach werden, zumal man auf zwei Spitzenspieler gleich zum Auftakt verzichten muss.

Mit 10 Mannschaften geht die Bezirksliga in die neue Saison (im Vorjahr waren es nur 7 Mannschaften). Mit dabei sind Kornwestheim II und III, so dass es am 25.09. auch zum vereinsinternen Duell kommen wird. Im Oktober spielt Kornwestheim II bei Sachsenheim und Kornwestheim III gegen Münchingen.

Mit nur 7 Teams startet die A-Klasse (Vorsaison: 9). Kornwestheim IV startet am 18.09. mit einem Heimspiel gegen Markgröningen, ehe es im Oktober gegen Ludwigsburg IV geht.

In der B-Klasse spielen sogar nur 6 Mannschaften (Vorjahr 7). Kornwestheim V startet erst am 9. Oktober mit einem Heimspiel gegen Ludwigsburg VI. In der C-Klasse geht es am 16. Oktober mit 7 Mannschaften los. Kornwestheim VI hat dabei ein Heimspiel gegen Pattonville II.

### ***Satzungsänderung mit 100%-Zustimmung***

---

Über 63% der stimmberechtigten Mitglieder haben sich gemeldet und alle stimmten der Satzungsänderung zu. Vielen Dank dafür. Nun steht Ende September der Notartermin an und dann muss noch die Eintragung ins Amtsregister erfolgen.